

408/2017

1. Dezember 2017

## **Internationaler Ehrenamtstag: Ehrenamtskarte der Stadt Köln gilt als Fahrausweis**

Die Stadt Köln würdigt - wie viele andere Gemeinden in Deutschland - ehrenamtliches Engagement mit einer Ehrenamtskarte. Durch diese Karte werden dem Inhaber verschiedene Vergünstigungen gewährt. Anlässlich des Internationalen Ehrenamtstags am 5. Dezember ist die Ehrenamtskarte, die die Stadt Köln ausgibt, für den Inhaber an diesem Tag auch als Fahrausweis im Stadtgebiet Köln gültig.